

o
n
ó

i,
i-
r
e
al

i-
n
ó
-
r-
is

A
1-
-
3,
a
r-
o
e
n
i.

SILBATO ANFP

ARBITRO CURICANO DEBUTÓ EN EL TORNEO DE ASCENSO CLÍNICAS ACHS

Partido. Entre Universidad de Concepción y Magallanes.



Fabián Reyes, de pie, el segundo de la izquierda abajo.

CURICÓ. No solo dirigentes y futbolistas curicanos se avizoran en los campeonatos de la Primera A, B, segunda y tercera división. Ahora se suma un árbitro profesional ANFP, Fabián Reyes, quien estudió en el Instituto Nacional del Fútbol (INAF), para ser hoy uno de los referatos del Torneo de Ascenso Clínicas ACHS Salud 2024.

El árbitro curicano debutó con el silbato el pasado fin de semana, en el cotejo entre la U. de Concepción y Magallanes, en el estadio Ester Roa Rebolledo. Fabián Reyes participó en el curso FIFA Árbitros Jóvenes Talentos, donde jueces de diferentes partes de Chile se congregaron para recibir una nueva oportunidad de aprendizaje y

certificación internacional en presencia del presidente ANFP, Pablo Milad. Este proceso, que se realizó en agosto 2023, contó con la presencia de los instructores FIFA, Óscar Julián Ruiz y Marcelo Laterza, coordinado por la Comisión Arbitral de la ANFP, liderada por su presidente, Roberto Tobar.